

Herr, dich loben die Geschöpfe, dich, Gott, loben Raum und Zeit.
Sieh, die edle Schwester Sonne lobt mit ihrer Herrlichkeit,
diesem Abbild deines Lichts – alle Schöpfung lobt den Herrn.

Kurt Rose, nach dem Sonnengesang von Franz von Assisi

In stiller Trauer nehmen wir Abschied von

Roland Casaulta

29. Juni 1959 bis 25. Januar 2016

Umgeben von seiner Familie hat sich sein Lebenskreis nach tapfer ertragener Krankheit würdevoll geschlossen. Wir verlieren in Roland Casaulta einen grossartigen Menschen, den wir als enorm engagierten und talentierten Mitarbeiter stets in unserer Erinnerung bewahren.

Stiftung Bernaville Schwarzenburg
Bewohnerinnen und Bewohner
Stiftungsrat und Mitarbeitende

Die Abdankungsfeier findet am Samstag, 13. Februar 2016, um 13.00 Uhr in der Stiftung Bernaville in Schwarzenburg statt. Sie sind dazu herzlich eingeladen.

Wer im Andenken an Roland Casaulta etwas spenden möchte, berücksichtige auf Wunsch des Verstorbenen die Stiftung Bernaville. Postcheck-Konto 30-34589-8, Vermerk: Roland Casaulta